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『入間台長寿祝賀会』に９２名が参加 
自治会からのお知らせ 

10月  １日（火）、１２日（土） 市報配布  

10月 3日（木） 廃品回収 

10月  4日 （金） 自治会運営委員会 

10月 6日（日） 第１回猫捕獲作戦 17:00時～ 
10月  8日（火）    東金子区長会議（結城）  

10月13日（日） 東金子地区体育祭（新久小） 

10月23日（水） おきらくクラブ 

★10月26日（土）27（日）入間市万燈祭り 

１０月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

≪おきらくクラブ９月定例会開催≫ 

 「第５２回東金子地区体育祭」が、次により開催され
ます。9月15日の回覧にて「参加者の募集」を致し、現
在、集約中です。積極的なご参加をお待ちします。                               

★開催日 ２５年１０月１３日（日）雨天：中止 

★場 所 新久小学校校庭 

★開会式 午前８時３０分（終了目途 午後４時） 

                  【体協部】 

◆東金子地区体育祭に参加しませんか◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

１．廃品（資源ごみ）回収収益金（９月分） 
 収益金 ２６，６９０円  

 ＝（売却金７，６５０円 ＋ 補助金１９，０４０円） 

 ９月末までの累計額 ２９５，０９０円となりました。 

 =・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=・=                                                

※９月５日（木）は、朝方から雨が強くなったり止んだ 

りのあいにくの天候だったため「やらないだろう」と思 

い古新聞・段ボール等を出されなかった世帯が多く、売 

り上げも少なくなりました。雨天中止時は、１５日の回 

覧でお知らせしたとおりです。委託業者の都合もあり、 

少々の雨でも決行されますのでよろしくお願いします。 

◆環境衛生部からのお知らせ◆ 

ゴミ減量推進説明会の開催 
 ９月1１日（水）午前１０時から『東金子地区のゴミ
減量推進モデル地区』として入間台自治会が選出された
ことから「ごみ減量推進に関する説明会」を開催しまし
た。総合クリーンセンターの副参事の宮岡さん、副主幹
の斎藤さんが、お出でになり「ごみの現状」、「ごみの
分別」等の説明をお聞きするとともに「清掃工場の仕組
み」のビデオ上映があり、知らない事が多く「あーそう
なの」と感心しきりでした。 

 ２４年度のごみ排出量は、前年度から１３００ｔ減少
している。入間市では、ひとり１日１００gのごみ減量
を推進している。２４年度は、１日１人あたり８５７ｇ
でした。ごみを減らすポイントは、次の３Ｒです。 

①Ｒｅｄｕｃｅ（減らす） 

 ≪余分な包装は断る、パツクしていない物を買う等≫ 

②Ｒｅｕｓｅ（再使用） 

 ≪別の使い方をする、修理して使う等≫ 

③Ｒｅｃｙｃｌｅ（再資源化） 

 ≪使い終ったら資源として回収し、別のものを作る≫ 

等皆さんの工夫で『ごみ減量』に挑戦しましょう。 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 
◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ ◆ことぶき会誕生会◆  

◆まだまだ減量できる生活ごみ◆ 

～５人が米寿、２人喜寿を迎えられました～ 

●入間台『秋祭り』を開催● 

 従来の『入間台文化祭』から『入間台秋祭り』の開催
を９月１５日の回覧でお知らせしたところですが、具体
的な「募集内容」を再度１０月１日市報配布日に回覧致
します。概要は、次の通りです。 

◆開催日時 平成１１月１０日（日）午前１０時～ 

◆場  所 入間台集会所屋内及び広場 

◆催しもの 

 ① 作品展示 （集会所和室） 

   グループ・団体の作品及び展示スペースの範囲で 

   個人出展も出来るだけ作品を展示をします。 

 ② フリーマーケット（募集中） 

 ③ 野菜販売・餅・芋煮等（綿あめ無料） 

 ④ フォークソング（ホール）、紙芝居等予定 

※サイサンのガス器具等の展示は、１１月２４日です。 

※食欲の秋、芸術の秋を満喫してネ※ 

  ９月１５日（日）１２時から「平成２５年度の誕生
会」が、４８名が出席され開催されました。 

 はじめに石田会長から「暑い夏も皆様の健康管理で乗
り切られ、元気でご参加をいただき有難うございました。
今年は米寿５名、喜寿２名が迎えられました。現在、６
０代の会員、特に女性の会員が少ない。皆様のお力添え
ご尽力を頂きたい』と挨拶がありました。 

 また、結城自治会長から「大田原さん（ロミオ）のお
母様（高橋ハナさん）が、今年６月に１００歳を迎えら
れました。入間台では３人目となりました」との報告が
ありました。 

 誕生会では、全員で懐かしい歌を唄い、カラオケとな
り、楽しい一時を過ごされました。益々のご健康を祈り
ます。  【

昼
食
を
取
ら
れ
な
が

ら
楽
し
く
談
笑
す
る
】 

（幸せにありがとう）に今日来て下さいましてありがと
うございました。と童夢の皆さんに深く感謝した次第 
です。皆さん笑顔と「とても楽しかったワ、有り難う」
の声で集会所を後にされました。やっててよかったおき
らくクラブです。 【世話役代表 小室 洋子】 

童心に還り楽しく遊びました！！ 

【
童
夢
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最後に、多くの方から質問がありました。 

Q1 入間台のごみ量がわかるのか 

A1 他地区と一緒に収集するので分からない 

Q2 ペットボトルはスーパーに出した方がよいか 

A2 破砕して売却しているので市の方に出して下さい 

★古新聞を締める紐は、ガムテープは使わない 

★瀬戸物、コップの壊れたものは、不燃物で良い等 

２０２０年の「東京オリンピック」、２０２７年開業の『リニア新幹線』まで長生きを 
 秋晴れの９月２９日（日）午前１１時から東金子公民
館にて、『入間台長寿祝賀会』が、村山文化福祉部副部
長の司会により開催されました。今年度の対象者は、３
０８名でしたが、最終的に９２名のご参加を頂きました。 

 ご来賓として市役所萩原高齢者福祉課長様、山岡東金
子区長会長様、豊泉地域包括センター長様、そして、地
元のことぶき会長、サポートの会会長にご臨席を賜りま
した。ご多忙中のところありがとうございました。 

 第２部アトラクションのトップは、滅多に聞くことが
出来ない「和洋楽器コラボユニット“織色”」の「箏と
フルートコンサート」で始まりました。「棚田の１枚１
枚に月が映る情景を歌った「田毎の月」など情景が脳裏
に浮かぶようでした。素晴らしい演奏にウットリしまし
た。 

 午前中の締めくくりは、平成１８年からペアーレの講
座で出会った仲間が、いつものように「腰を振り振り、
愛嬌のある笑顔」を振りまきながらの「どじょうすく
い」に拍手喝さいを受けました。いつもありがとう。 

◆午後のアトラクションに入る前に「エアロビクスイン
ストラクターの中條さんの指導でリラツクス・ヨーガ」
を全員が座った姿勢のまま行い、眠気をさましました。
【下の写真は、リラツクス運動をする出席者】 

【写真左から横山さん、高野さん、岡山さん】 

【写真下 新久小３年生までの子供達とコーラス部の皆さん】 

    雨模様の中２５日１０時よりおきらくクラブ定例会
を開催いたしました。事務局長の木本さんの紹介で上尾
市を中心にボランティア活動をし ておられる（童夢２
１）の皆さん８名が来て下さいました。昔の遊び（お手
玉、ベーゴマ、等）我々参加者も加わって一緒に通りゃ
んせやエ アー縄跳び（縄無し）等本当に楽しく子供の
頃に戻って笑いが絶えませんでした．そして竹ならぬ紙
トンボ２０～３０がホール中飛ぶ様は歓声と 共に美し
く秋の空一杯に広がる様でした。リーダーの山田さんの
素晴らしい歌声で最後にいつも歌っておられる「鶴瓶に
乾杯」は２番まで あり、心にしみじみ響き歌詞の最初 

◆なでしこコーラスと入間台の子ども達が、夏休み中に
一生懸命練習した「花が咲く」、「いつでも夢を」等を
緊張したと言いながら被災者を思いやりながら歌い切り
ました。上手だったよ。 

◆ことぶき会カラオケ部のみなさんが、「りんごの唄」、
「南国土佐を後にして」を合唱した後、高月俊文さんが
「座頭市」になり切り歌われると共に「渡邊孝さん」、
「宮川勇さん」が、歌手顔負けの歌を披露されました。 

◆新舞踊は、「お着物もきれい
であでやかに踊られ、締めの
ポーズもビジッと決められ素敵
でした」との司会の村山さんが
評されたとおりでした。吉澤栄
子さん、若柳乃璃女さん、佐藤
みどりさんは、この日のために
練習を重ねられ、祝賀会を盛り
上げていただきました。 

【
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◆アトラクションの最後に「ど
じょうの会」のお二人による恒
例の『南京玉すだれ』（写真
左）で全て終りました。 

≪北折文化福祉部長が、「後半
は、盛り上って飛び入りしてく
れそうな方も居られました。日
頃、顔を合わすことのない方々
が顔見知りになられたら大変嬉
しく思います」との挨拶で閉会
しました≫ 

飼い主のいない猫の第１回集中捕獲を１０月６日
（日）午後５時～行います。（詳細は、回覧参照） 


